

Venezuela denuncia a EE.UU. y a Colombia ante la ONU



Caracas, 13 may (RHC) El Gobierno de Venezuela denunció ante el Consejo de Seguridad de la ONU la incursión marítima de mercenarios en sus costas, que contó con el apoyo de Estados Unidos y Colombia, informó la Cancillería del país suramericano.

El embajador venezolano ante Naciones Unidas, Samuel Moncada, entregó este miércoles al secretario general de la ONU, António Guterres, una carta con la denuncia oficial sobre esas agresiones, según un reporte del Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela, donde se adjunta la misiva.

'Los criminales que penetraron en nuestro territorio provenían de Colombia. Uno de los grupos de ataque desembarcó en el estado La Guaira, donde se ubica el principal aeropuerto del país, a escasos 20 kilómetros de la capital. No obstante, la Operación Gedeón, así denominada por los mercenarios y terroristas, fue frustrada por las autoridades venezolanas', puntualiza el texto.

Tras relatar los hechos sucedidos el pasado 3 y 4 de mayo en las costas venezolanas, el documento señala que el contrato firmado por la derecha con la compañía de seguridad Silvercorp, donde se explicita el intento de magnicidio contra el presidente, Nicolás Maduro, es no sólo una violación de la Constitución, sino además de varias normas del Derecho Internacional.

'Se trata, pues, de un acuerdo para la aplicación de la violencia en gran escala contra vidas y propiedades, sin ningún tipo de consideraciones legales o morales (...) Es un hecho nunca antes visto: un contrato para asesinar en grandes proporciones que ofrece a los asesinos inmunidad previa y absoluta', subraya la carta presentada ante la ONU.

El texto de 13 páginas, recuerda además que desde 2018 el Gobierno bolivariano ha denunciado ante las Naciones Unidas y otros organismos internacionales los ataques y agresiones perpetrados por Colombia con el apoyo de Estados Unidos.

'Con las evidencias presentadas en esta carta, demostramos al mundo que los gobiernos de Colombia y de los Estados Unidos de América son responsables de la agresión armada contra mi país, a través del apoyo a grupos de mercenarios y terroristas a los que brindan entrenamiento, financiamiento, equipamiento y refugio seguro', resalta la misiva.

Advierte además que esos estados están impulsando un conflicto de dimensiones incalculables en Venezuela y en la región entera, al tiempo que desconocen la proclamación de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, según una declaración aprobada en el año 2014 por los Jefes de Estado y de Gobierno de la región.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222647-venezuela-denuncia-a-eeuu-y-a-colombia-ante-la-onu>



Radio Habana Cuba